
CEUX QUI ME CONNAISSENT SAVENT À 
QUEL POINT LE SENS DE L’ORIENTATION 
ME FAIT DÉFAUT. Le nord vire au sud 
sans crier gare ! Il m’est aisé d’entrer 
dans ces grands centres commerciaux ; 
en trouver la sortie, c’est une autre paire 
de manches !... Bon, vous l’avez compris, 
je n’ai pas avalé une boussole !...  Ca 
m’ennuie, mais ça ne porte pas trop à 
conséquence.

Pourtant, il est une direction, menant 
vers un but précis, qu’il serait regrettable 
de perdre de vue. J’en veux pour preuve 
les nombreux écrits, ou encore les 
discussions animées concernant notre 
origine et la création du monde. Débats 
se transformant parfois en confrontations 
passionnées. Le créationnisme 
s’opposant à l’évolutionnisme. La terre 
formée en millions d’années pour les 
uns, alors que pour d’autres six jours ont 
suffi… Big-bang ou non ? Millénium ou 
pas ? Tous ces avant, après, pendant, 
déjà, ces petits mots qui tentent de 
donner un ordre chronologique au 
calendrier du Seigneur. Je me permets 
d’imaginer le « sourire » de Dieu. Lui, 
éternel, qui n’a ni commencement ni fin. 
Lui qui tient les temps dans sa main. 

Lui pour qui mille ans sont comme un 
jour ! Comme si ces « je crois, je pense 
que » allaient changer un tant soit peu 
ce qui a été et ce qui sera… Je peux 
comprendre qu’on ait envie de connaître.. 
(Même parfois ce que Dieu n’a pas dit 
explicitement !) Mais j’ai l’impression 
que souvent on en perd le nord. Quant à 
moi, j’aime m’identifier au roi David qui 
pouvait dire : « Je ne m’occupe pas de 
choses trop grandes pour moi…»
Psaume 131 : 1. Et pour tous ceux qui 
sont, à juste titre « déboussolés », voilà 
de quoi réorienter leur trajectoire ! Esaïe 
45, verset 18 et suivants.
« Ainsi parle l’Eternel, le Créateur des cieux, 
le seul Dieu, qui a formé la terre, qui l’a 
créée pour qu’elle fut habitée.» Laissons-
nous émerveiller par la beauté de tout ce 
qui nous entoure et qui sans aucun doute 
porte la griffe du Dieu que nous servons. 
Mais il n’en est pas resté là puisqu’il nous a 
créés, et de plus à son image ! Créés pour 
faire de nous ses témoins à Jérusalem, 
dans toute la Judée et jusqu’aux extrémités 
de la terre. (Actes 1 :8) Créés pour être la 
lumière du monde ; créés pour répandre, 
pour Dieu et autour de nous, la bonne 
odeur de Christ et faire des disciples. Voilà 
le but à ne pas perdre de vue !

Pas le sens de l’orientation ? Qu’importe ! 
Une boussole infaillible, la parole de Dieu, 
nous indique le meilleur tracé ; elle nous 
prévient des écueils à éviter : elle nous 
laisse aussi le choix d’un itinéraire. Libre 
à nous de choisir le meilleur, tout en 
tenant compte des conseils du « guide »
Et puis, il ne faudrait pas passer sous 
silence la glorieuse perspective du 
retour de Jésus. Evénement ô combien 
important ! Et cela d’autant plus que 
nous pouvons, par la sainteté de notre 
conduite, en hâter le jour !  
(2 Pierre 3 v 11-12) Mais là encore, pas 
de pronostic ! Même s’il y a des signes 
avant-coureurs !  
(Matthieu 24 : 36) Personne ne le sait, 
ni les anges des cieux, ni le fils, mais le 
Père seul ! Une chose est sûre, c’est qu’il 
revient ! Alors dans cette attente, cap 
pour continuer l’aventure ! 

Avec des passages difficiles, disons-le ! 
Mais le goût de la victoire n’en sera que 
meilleur !
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Merci à tous ceux qui 
ont prié pour moi suite à 
l’infarctus qui m’a frappé 
le 30 juillet me conduisant 
très près de la mort. Un 
prophète reconnu m’avait 
dit quatorze mois plus 
tôt : « Satan va attaquer 
ton corps pour stopper le 
ministère, mais Dieu te dit, 
fais-moi confiance » Cette 
nouvelle étape donne un 
autre sens à la vie que je 
retrouve différente, ou la 
dépendance au Dieu tout-
puissant s’affirme encore. 
C’est ça pour moi dans ces 
temps; lui faire confiance 
selon Esaïe 30 : 15. C’est 
dans le calme et la confiance 
que sera votre force. 
Merci de vos prières pour 
une restauration complète. 
 
(P.S., vous pouvez entendre le 

témoignage sur CD de Jean-

Marc enregistré en septembre 

2012 et intitulé : « Faire face aux 

géants dans nos vies ») 
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QUELQUES TÉMOIGNAGES DE 
NOS CAMPS DE FILZBACH.
– AU CAMP SOTERIA nous avons vécu un 
temps en famille riche et précieux avec notre 
Dieu. Quelle  joie de voir nos filles progresser 
dans leur foi et rentrer avec le désir de 
parler de Jésus à leurs camarades. Nous 
avons apprécié la vraie liberté  d’être nous-
mêmes devant Dieu et avec les autres. Nous 
avons aimé partager notre cœur, nos défis et 
recevoir le cœur des amis rencontrés là-bas. 
Merci aux organisateurs pour ces temps 
merveilleux dans la présence de Dieu.
– CE CAMP m’a fait beaucoup de bien et j’ai 
compris des choses importantes.
– PENDANT CE CAMP j’ai rencontré Dieu et 
c’est super !

ESPAGNE EN MAI
Quintanadegnas recevait à nouveau l’équipe 
Soteria,  dans le centre d’accueil mis sur pied 
par José Gallardo. Accorema y abrite des 
personnes qui vivent une forme de réinsertion 
sociale après une histoire de vie marquée 
par le rejet et la dépendance, y compris pour 
plusieurs, par l’internement. Ces personnes 
ont besoin de compassion et d’écoute, ce 
que nous avons exercé envers eux avec des 
paroles d’espérance et d’autorité, comme une 
lucarne d’espoir pour une autre perspective 
de vie. Nous y retrouverons plusieurs anciens 
résidents qui se sont engagés au service des 
autres, et témoignent ainsi de la réalité d’une 
intervention concrète de Dieu, Accorema 
vient d’ouvrir un autre centre d’accueil, dans 
une petite ville à l’Est de Burgos, Logroño. 
Partager le repas avec les résidents de ce 
lieu, puis prendre du temps pour chacun, est 
un privilège particulier. A Tobarra, 500km plus 
au sud, on trouve la famille Lopez responsable  
de ce centre. L’oliveraie, plantée avec l’aide 
de l’église de Longuyon, étonne tous les 

cultivateurs voisins, surpris par sa rapide 
croissance ! Le Créateur a aussi son mot à 
dire par ce moyen. Ces voyages en Espagne 
sont pour nous des moments riches, prenant 
conscience des dures réalités passées et 
présentes que révèlent ces contacts. Dieu a 
cependant le dernier mot pour intervenir dans 
ces vies et c’est bien ainsi 

PARIS EN JUIN
«Personne ne sait» (nobody knows) et 
pourtant, «C’est la présence du Seigneur qui 
est ici» (the presence of the Lord is here), 
chante partout en France le New Gospel 
Family, en dehors des circuits «christianisés» 
afin de toucher directement la population 
française. Lorsqu’ils chantent  « Set me 
Free » (rends-moi libre !), leur directeur Edgar 
désire que leurs visages reflètent la foi qu’ils 
proclament. Pendant un week-end prolongé, 
Soteria en équipe a pris le temps de vivre 
de nombreux entretiens personnels avec 
cette chorale. Quel encouragement de voir 
le sourire de leur directeur et de nombreux 
choristes. Gloire à Dieu qui avec tant de 
délicatesse, agit encore aujourd’hui, avec une 
grâce incroyable « Amazing grace » ! 

JOHN ET DORIS EDWARDS 
EN JUIN
Depuis plus de 20 ans John vient chaque 
année donner un séminaire avec Soteria. 
C’est une joie d’entendre cet ami, orateur 
apprécié et un ministère qui porte des fruits 
équilibrés dans la délivrance. Ecoutez ses 
messages !

SÉMINAIRE:  
FEU DU ST-ESPRIT
Deux jours enthousiasmants avec Hervé 
Guilloy et Vincent Fernandez en fin d’année 
à Bussigny dans l’église Lazare. Nous avons 
été vraiment renouvelés dans la présence de 
Dieu par les temps passés dans la louange et 
à l’écoute des messages. Le Seigneur nous a 
partagé des choses très précieuses qui vont 
nous aider à aller de l’avant. C’est toujours 
encourageant de voir comment le Seigneur 
parle à ceux qui veulent bien se mettre à sa 
disposition pour l’écouter… Des excellents 
messages à commander et à découvrir sur 
notre site internet.

TESSIN, CASLANO
Nous avons accueilli avec joie le ministère 
des couples Bigler et Salvi. Il y a eu de 
nombreux témoignages de délivrances et 
de guérisons intérieures et physiques. Le 
Seigneur est fidèle et il a confirmé sa parole 
de manière glorieuse. Jean-Marc Bigler 
encore convalescent, n’a rien perdu de son 
autorité spirituelle. Merci au Seigneur et au 
team de Soteria

JOURNÉE D’ENSEIGNEMENT 
ET DE DÉLIVRANCE À  
MONTREUX
– Cette session m’a permis de mieux saisir 
l’importance du monde spirituel néfaste et de 
l’influence qu’il peut avoir dans ma vie. J’ai 
pu aussi éprouver la puissance de la prière 
par l’action du Saint-Esprit contre ces esprits 
mauvais en retrouvant instantanément la joie 
du Seigneur, que j’avais un peu perdue les 
jours précédents.
– J’ai appris beaucoup lors de cette journée. 
Il est vrai que je ne connaissais pas grand 
chose à la délivrance. J’ai été surprise de 

réaliser à quel point nous pouvons boiter 
dans nos vies. 

– J’ai pu personnellement vivre une 
délivrance. Tout ce que j’ai appris 
aujourd’hui me donne envie de vivre 
pleinement avec Jésus et de ne 
plus faire de compromis, soit entrer 
dans l’abondance du Christ ! 
– Ce jour je le garde dans mon 

coeur. Dieu a fait tomber les écailles 
de mes yeux. Les jours et nuits qui ont 

suivi j’ai ressenti l’action libératrice du 
St-Esprit. J’ai fait plusieurs rêves et vécu 

la transformation profonde opérée par la 
Présence du Seigneur.
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SOUTIEN
FINANCIER

Notre ministère fonctionne en très grande partie de 
manière bénévole. Nous recevons tous les dons avec 

une grande reconnaissance, sachant que le Seigneur nous 
confie des biens. Nous investissons dans le royaume de Dieu 
afin que son règne continue de se manifester sur la terre. 
Merci à tous ceux qui nous soutiennent, ponctuellement ou 

régulièrement et qui nous permettent ainsi de continuer 
notre mission.   

 

Vincent Fernandez

& News


